
（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第６回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和６年３月１９日 午後５時４５分から午後６時４５分まで 

３ 会  場  浦里小学校 音楽室               

４ 出席者   井澤良夫会長、渡邊惣伸副会長、安齋理江委員、西澤清一委員 

      池田智昭委員、小林誉太委員、神田博幸委員、平林彩香委員は欠席 

５ 市側出席者 なし 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 会議概要作成年月日 令和６年３月２２日 

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 井澤良夫会長挨拶 

昨日、第１５１回卒業式が行われ、大勢の皆様に見守られる中９名が巣立った。希望を抱いて羽ば

たいていってほしい。先月８日に第２回のコミュニティ委員会が行われた。今年度児童に関わってい

ただいたお助け隊の方は、のべ２３００名と、大変多くの皆さんにご支援いただいた。浦里小の児童

は本当に多くの皆さんに見守られて育っている。 

３月３日に火災報知器の誤作動があったが、幸い何事もなく地域の皆様も誤報ということで安堵し

ていた。教育長様からもご心配をおかけしたというお話をいただいた。 

本日の運営協議会では来年度へ向けてご審議いただきたい。 

 

３ 学校長挨拶 

 本日は６回目の運営協議会。昨日の卒業式には、ご参加いただきありがとうございました。９名の

児童が晴れ晴れしい顔で巣立っていった。大勢の皆様に門出をお祝いしていただいたことが大変あり

がたかった。 

火災報知機の誤作動については原因がはっきりしていないが、短時間に器具庫内の温度が上がって

熱感知式の報知器が誤作動したのではないかと思われる。対策として、空気が循環するように体育館

に続くドアを開ける対応を行っている。このような誤作動がまた続くようならばさらに対策をした

い。ご心配をおかけし、申しわけありませんでした。 

 

４ 協議 

（１）今年度の取り組みの見返しと来年度の計画 

事務局：今年度扱ってきた内容について、資料をご確認いただきたい。来年度についての予定も開催

した。年間計画でも反映させていく。ご予定いただきたい。 

会長：来年度の年間計画をいただきたい（事務局より委員に配付）。 

 

（２）自己評価シートと学校関係者評価シート、学校評価結果報告書について 

事務局：第５回学校運営協議会でお示しした内容で、最終報告させていただいた。ご意見があればい

ただきたい。 

 

（３）浦里小１５０周年記念事業のまとめ 

事務局：実行委員会のまとめの表をご覧いただきたい。今年度皆様に沢山のご協力いただいた。５月

の植樹に始まり、２月の記念誌の発行で終了した。３月９日に枯れたり弱ったりしてしまっ



たソメイヨシノ５本の植樹をお助け隊の方のご協力をいただいて行った。 

１５０周年記念事業では、各担当で予算面での工夫をいただき、節約ができた。運営協議会

の皆様にもご協力いただきありがたかった。 

 

（４）子育て委員会より 

事務局：平林委員より預かった資料をご覧いただきたい。保護者にはすでに配付済み。来年度も六中

区合わせてメディアコントロールデーを年３回行う予定。 

 

（５）来年度当初の学校運営協議会の予定 

事務局：来年度の名簿について。委員が３名変更となるが、名簿を市教委へも提出済み。４月９日に

正式に委嘱される。 

４月１日は、第１回職員会議の前に、今年度の運営協議会会長より、学校職員に向けて「コ

ミュニティ・スクール」の説明を行う。 

４日に入学式が行われるが、委員の皆様には来賓の受付と接待、体育館の紅白幕の片付けな

どご協力いただきたい。 

９日に第１回運営協議会が行われ、１２日の参観日のＰＴＡ総会で会長に挨拶いただき、会

計監査報告をいただく。 

会長：入学式でお手伝いいただきたい。 

 

（６）その他 

①ＰＴＡ会計監査について（３月２２日（金）１６：００～ 学校運営協議会長・副会長参加） 

事務局：会長、副会長の参加をお願いしたい。 

 

②コミュニティ委員会②（兼 150周年記念事業総役員会）懇親会収支報告（領収書等提示） 

事務局：副会長に上手に買い物をしていただき、会費の残金をコミュニティ委員長にお渡しできた。

お助け隊活動費の草刈り燃料代等に充てていただく。 

 

③お助け隊オクレンジャー活用について 

事務局：お助け隊関係の通知を送る・活動報告・テレビ放送予定などにも利用している。 

 

④お助け隊オクレンジャー代金について 

事務局：来年度も学校補助金をあて、個人負担を求めない予定。 

 

⑤今年度扱っていただいたふるさと学習等の新聞記事の紹介 

事務局：今年度も２０近くの記事を各社新聞に載せていただいた。来年度もプレスリリースを行い、
浦里小の魅力を発信していきたい。 

 

会長：全体を通して質問は。 

委員：新１年生の内訳を知りたい。 

事務局：男子１名、女子３名。 

委員：分館報にて紹介していきたい。 

学校長：今年の卒業式では、男子・女子の人数ではなく全体数を伝えた。これからの時代に合わせ変

更した。 

会長：越戸みつわ会の会長が交代した。通知を送る際配慮を。 

委員：卒業式で演台の向きを変えたのは、証書授与がよく見える配慮か。 

学校長：来賓には少し失礼になってしまったが、保護者によく見えるように配慮した。以前の資料を

見て確認した。 



 

（伴奏、証書、卒業式の歌について歓談） 

（今年度掲載された新聞記事を回覧） 

 

事務局：年間行事予定表について説明。 

委員：遠足の登山はどうなったか。 

事務局：例年通り行う。市バスを使用して、お助け隊の皆様にも乗っていただいて向かう。 

学校長：遠足については負担という意見もあったが、実施することにした。校歌にも歌われた山に登

ってもらいたいと願っている。お助け隊の方には大きな負担をかけないようにしていきた

い。 

 

会長：この度の人事異動で異動される教頭先生より一言いただきたい。 

教頭：２年間という短い間だったが、運営協議会皆様のご協力が大変ありがたかった。少ない職員数

をカバーしていただき、浦里小になくてはならない存在。赴任当時はコロナ禍で、委員の皆様

には消毒や検温などにもご協力いただいて感謝。離れた地から、浦里小学校を見守らせていた

だきたい。 

 

会長：浦里小学校は小規模だが地域の皆さんの熱い思いがこもった小学校。新任地でも参考になれば

幸いです。（花束贈呈） 

 

会長：この一年、委員の皆様にはたいへんお世話になりました。退任される皆様も各所からご協力い

ただければと思います。ありがとうございました。 

 

 

５ 閉 会 

 


